

**PERAYAAN NATAL DAN TAHUN BARU PGTS
BALAI KARTINI JAKARTA, RABU 24 JANUARI 2017
LATAR BELAKANG**

Tuhan Yesus ingin membangun kerajaan-Nya di bumi ini. Ia menjadi manusia dan lahir di kandang domba di Betlehem. Setiap orang percaya bersukacita merayakannya. Natal adalah suatu kerinduan dunia untuk menyambut lahirnya Sang Juruslamat ke dunia, untuk menebus dosa manusia bagi yang percaya kepadaNya. Ia meninggalkan tahta dan kerajaan sorga yang begitu mulia, masuk ke dalam dunia yang hina dan dalam kegelapan.

Natal merupakan simbol dari kasih Allah yang terbesar akan umat manusia. Natal mengajarkan bagaimana kita harus mengasihi orang lain. Natal mengajarkan bagaimana kita harus berbagi dengan orang lain khususnya dengan orang-orang kecil. Berita Natal pertama kali disampaikan kepada para gembala, orang kecil seperti mereka disampaikan berita sukacita oleh malaikat surgawi yang mulia. Allah ingin memperlihatkan kepada manusia, bahwa Allah sangat peduli kepada mereka yang terpinggirkan, mereka yang rendah hati mau menerima kabar sukacita tentang kelahiran Yesus. Allah tidak pernah meninggalkan orang-orang kecil dan lemah yang terlupakan oleh masyarakat. Dengan pedoman teladan Allah, kita dapat menjadikan natal ini sebagai momen untuk membagikan kasih Allah kepada sesama kita, kepada siapa saja di sekeliling kita. Dengan demikian natal adalah momen kepedulian dengan berbagi kasih Natal kepada saudara-saudara kita.

Perkumpulan Gaja Toba Semesta (PGTS) adalah perkumpulan alumni ITB Peduli Toba beranggotakan sekitar 3000 alumni ITB yang berasal dari wilayah sembilan kabupaten di wilayah Kaldera Toba, yakni Kabupaten Simalungun, Toba Samosir, Karo, Samosir, Tapanuli Utara, Humbang Hasundutan, Tapanuli Tengah, Dairi dan Pakpak Barat. Perkumpulan ini didirikan dengan Akte Notaris 134 tanggal 20 Mei 2016, oleh Notaris Raden Mas Soediarto Soenarto, SH, SpN di Jakarta, dengan susunan kepengurusan yang terdiri dari Dewan Penasehat, Dewan Pakar dan Badan Pengurus Harian (www.gajatoba.org). Tujuan dari pendirian perkumpulan ini adalah untuk membantu pemerintah dalam mewujudkan Kawasan Danau Toba sebagai destinasi wisata yang unggul, lingkungan yang sehat, mendorong kemajuan sosial ekonomi masyarakat dan memperkuat nilai-nilai budaya yang mendukung pembangunan masyarakat yang sejahtera dan makmur. Saat ini Perkumpulan telah melaksanakan berbagai program-program yang mendukung tujuan tersebut sesuai dengan lampiran.

Tugas panggilan Tuhan Yesus membangun kerajaanNya yang penuh damai sejahtera belum selesai dan Ia mengamanahkan kepada setiap orang percaya untuk menyelesaikannya. Ia mendirikan gereja dan persekutuan orang percaya sebagai alat untuk melaksanakan tugas-tugas tersebut. Semua itu adalah semata-mata untuk memuliakan Dia. Oleh karena itu program PGTS adalah peningkatan kualitas hidup masyarakat untuk lebih “memanusiakan manusia” dalam pengertian holistik yakni sebagaimana diciptakan Allah sesuai “gambar dan rupa” Allah, bukan hanya di akhir kehidupan ini atau di kehidupan kekal, namun juga dalam kehidupan nyata di dunia ini. Tuhan Yesus lebih sering menekankan “pembebasan” kaum miskin ini dibandingkan dengan masalah “keselamatan akhirat”.

Untuk merayakan sukacita Natal dan Tahun Baru serta menajamkan panggilan tugas PGTS serta membina komunikasi dan menjalin silaturahmi antar anggota dan sahabat Alumni ITB yang berasal dari Kawasan Kaldera Toba Sumatera Utara, Perkumpulan Gaja Toba Semesta (PGTS) berprakarsa untuk menyelenggarakan :

PERAYAAN NATAL 2016 DAN TAHUN BARU 2017 - ALUMNI ITB PEDULI KALDERA TOBA

II. TUJUAN KEGIATAN

1. Untuk memperingati hari kelahiran Sang Juruselamat Yesus Kristus;
2. Sebagai ucapan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas pemeliharaan Tuhan pada PGTS dan terselenggarang beberapa program PGTS yang telah berjalan dengan baik dan lancar;
3. Peningkatan keakraban dan silaturahmi di antara para anggota PGTS untuk menggalang kesatuan langkah ke depan dalam membangun Kawasan Danau Toba;
4. Ikt serta membawa damai sejahtera bagi umat-Nya dan saling mengasihi antar sesama manusia terlebih untuk melayani Sang Juruselamat Tuhan Yesus Kristus.
5. Menjalin ikatan persaudaraan dalam Kristus dan saling berbagi berkat antara pemuda pemudi desa lumban gurning dan tamu undangan lain.

III. TEMA DAN SUBTEMA

Tema: "Hari ini telah lahir bagimu Juruselamat, yaitu Kristus, Tuhan, di kota Daud" (Lukas 2:11).

Subtema: Gaja Toba melayani Toba dengan Kasih dan Sukacita

IV. BENTUK KEGIATAN

1. Ibadah Natal
2. Perayaan Natal dan Tahun Baru

Kebaktian yang menggunakan konsep natal modern dan memadukan konsep keragaman budaya Batak di ibadahnya tetapi tetap pada inti natal yaitu merefleksikan kembali arti sesungguhnya dari kedatangan Kristus ke dunia yaitu untuk membawa hidup dan kelimpahan sehingga menyadari begitu besar kasih Allah dalam mengaruniakan anakNya yang tunggal bagi kita yang percaya kepadaNya.